



★社訓☆ 誠意 ☆ 社長室だより 11 月末号



2023 年 11 月末号

さあ～ 一年で一番街が華やぎ、わが社が一番ドタバタする日を迎えますね!!

それでも近年はスポットを運行できるドライバーも少なくなり、当社が担当するメーカーさんの物量も減りなんだ～? ちっとも年末らしくないと感じるのは私だけ? 夜中に市場に荷物を取りに行ったり市場や会社のホームで明け方までかかって蒲鉾や伊達巻を仕分けして、幼い我が息子たちと会社の事務所でクリスマスケーキを食べたところが今となっては良い思い出だが、二人の子供たちはなんじゃら! と思っていたかもねだから、世間並みの暮らしができる世界に巣立った子もいるが、仕方なく残る子もいる。でも、分かって欲しい。仕事に対する責任。厳しさを。そしてそんな中でも、季節ごとの行事を家族と共に少しでも過ごす事の大切さも(でも、子供はいい迷惑だったかな～) だから当然初詣も必ず元旦に行った。イベント大好き母に子供も旦那様も何一つ愚痴を言わずについてきてくれた。そんな日々が無くなると本当に先人のいった言葉や行動の意味が分かってくる。いくつになっても学ぶ事はいくらでもあるのだなあ～と。皆さんだって卵から生まれたわけでは無いのだからご両親がいらっしゃるし、ご自分が親になっている方、そしてこれから親になる方人生のパートナーと巡り合う方で有ります。なので是非とも「いくつになっても新しい事にチャレンジすべき」「謙虚であれ」「人にやさしく自分に厳しく」「礼節をわきまえる」「よく笑え」「よくしゃべれ」「よく食べろ」そして私が常に自分に言い聞かせるのは「自分に厳しく人に寛容であれ」前記のようなことばかり自分に言い聞かせて毎日会社に来ているのだが、、皆さんから「社長! 理想と現実の違いは違いますよね～!!」と鼻で笑われそうまあ～ それでもいいか?!! そういう事を一応考えてますよ～(笑) だからね、初孫はね私に似てえらいのよ公園で自分が乗りたい遊具に他の子もほとんど同時に乗ろうとして手をかけると自分が身を引いてゆずるのその子が満足して降りると一目散にその遊具に向かって入ると又違う子と同時に手をついて見つめ合うで又自分がゆずる。3 回たて続きの試練について大泣きしてママに抱きついた! 傍で黙って見ていた私もなんていい子に育ててくれたと泣きそうになった。嫁と息子にも感謝。(でも泣きじゃくるのを停めるのに大変だったが、別の遊具で遊び、帰りぎわにはその遊具に乗って満足げであった。「めでたしめでたし!」

今の孫の行動は皆さんの運転マナーにも通じる事だと思わない!! これから年末に向けて荷物もトラック台数も増えて、出発が遅れたり、納品に時間がかかり等でどうしてもあせったりイライラする。で、つつい前の車の走行にイラついたり車間を充分取らずに走行したり、横からの進路変更車のウインカーサインに見て見ぬふりをして加速して走ったりするのは所謂「あおり」と取られて、まあ直ぐに本社に電話が入ります。それで済まずに事故になったケースも。当社は今年、8 月 3 件 9 月 4 件 10 月 5 件と前代未聞の事故件数。電話やメールでの「あおり」通報も有りました。我孫 2 歳半で「忍」「譲る」所作の美学を身に着けていますよ! 皆さんもね実践!



12 月にお誕生日を迎える皆さん



- 12 月 7 日 本社 KPC&ライフ便担当
- 8 日 ホームページ編集担当
- 14 日 本社 YTR 東急便担当

12 月は本社在籍の方々だけでした! クリスマスと一緒に華やいでね ☆